

COMPTE RENDU DE LA COMMISSION – REPAS CARITATIFS

Du Jeudi 16 Novembre 2017

En présence de :

Présents : Rose Duval et Axelle Oliero déléguées internat, Camille Bescond, Responsable de Vie Scolaire, Evelyne Michel attachée de gestion, Pascaline Gallet chef d'établissement école primaire, Geneviève de Jabrun, Pastorale, Céline Froissart, Représentante APEL, Marion Léorat Chef Gérant, Lionel Eschrich Responsable de restaurants, Charles Bourdon Minier directeur Enseignement de l'Alsacienne de Restauration.

Excusés : Eric Hans, Chef d'établissement, Sophie Labelle, présidente du comité d'APEL, Patricia Weichhaus Assistante maternelle,

Madame Evelyne Michel souhaite la bienvenue aux participants.

Organisation du repas Pain Pomme :

Après échanges entre tous les participants, une proposition a émergé :

Ce repas aura pour objectif de sensibiliser un maximum d'élèves et d'enseignants. Tous les participants se retrouveront dans un même lieu pour partager ensemble ce moment convivial de partage.

Date : Jeudi 29 Mars

Lieu : le gymnase

Thème : Récolter des fonds pour un Orphelinat à Haïti (nom et informations sur l'Orphelinat à préciser)

Nom proposé : le Repas Partage.

Date butoir d'inscription : le 22 mars

Menu choisi : Pomme et/ou banane et pain

Il a été précisé que ce sont les internes qui feront la distribution des denrées alimentaires. Chaque participant devra venir avec sa bouteille d'eau (cela sera stipulé sur la communication faite aux élèves). Les participants pourront s'asseoir par terre, mais ceux qui le souhaiteront pourront profiter des chaises laissées à cet effet dans un coin du gymnase.

L'Alsacienne de Restauration, précise qu'elle effectuera à cette occasion une rétrocession à l'établissement correspondant à la fois à l'économie de Matière Première effectuée sur le menu, mais aussi à l'économie de main d'œuvre engendrée par un allègement des personnels cuisinant ce jour-là. Cette dernière économie sera fonction du nombre de participants au repas.

Organisation d'un repas caritatif à l'internat :

Sur proposition des internes, le soir du 22 février, un repas caritatif sera organisé avec pour menu : Pommes de terre, fromage blanc (et assaisonnements) et fruits. Toutes les internes seront invitées à participer

Madame Michel clôt la séance en remerciant les participants.

Les prochaines commissions restaurant se tiendront le 1^{er} Février 2018 et le 29 Mars 2018.

Notes prises par Charles Bourdon-Minier